

## Perdió el dominio del auto y terminó dentro de un desagüe



Un fuerte accidente de tránsito se produjo ayer en la Ruta Provincial 165 y calle La Pichana, de Cañada Seca. Allí una mujer de 42 años que se trasladaba en un automóvil Chevrolet Corsa, por causas que se tratan de establecer, perdió el dominio del rodado y terminó adentro del cauce seco de un desagüe ubicado a un costado de la ruta. Ante esto, la conductora del vehículo debió ser trasladada por una ambulancia del Coordinado de Emergencia hasta el hospital Schestakow, donde le diagnosticaron traumatismos varios.